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　川前学童保育クラブ移転を記念する感謝の会が
11月８日、新学童舎で開催されました。
　同クラブ父母会の藤

ふじわら

原沙
さ お り

織会長からの挨拶、来賓
からの祝辞の披露の後、同クラブの児童を代表して、
東小学校５年の川

かわひら

平暖
のん

さんと伊
い と う

藤千
ち か

加さんが感謝の
ことばを述べました。乾杯をした後は、普段の学童
保育で練習したこま回しやけん玉などを披露。見事
に技が決まると、会場は拍手で包まれました。

ヤマト運輸と連携協定
幸福実感できる地域社会へ

新たな環境に感謝を
川前学童保育クラブで

　ヤマト運輸㈱と市による包括連携協定の締結式が
11月 21日、市役所で行われました。これまでの
個別協定に加え、安全・安心な地域づくりに関する
ことなど、幅広い分野で連携することとして締結し
たものです。杉

す ぎ の

野真
し ん や

哉岩手主管支店長は「交通安全
や環境分野での教室開催などから進め、滝沢市の皆
さんと、笑顔があふれる地域づくりに貢献できるよ
う尽力していきたい」と述べました。

　市産業分野地域おこし協力隊（林業分野）の委嘱
状交付式が11月８日、市役所で行われ、神奈川県
出身の大

おおたき

瀧雄
ゆ う じ

二さんに委嘱状が交付されました。本
年度は、有害鳥獣対策に係る現場対応、ジビエ研究
などを行う予定です。大瀧さんは「地域の方々と信
頼関係を築き、ジビエの活用方法を模索し、魅力を
情報発信することで、地域が抱える問題解決につな
がる活動をしていきたい」と話しました。

有害鳥獣対策に対応
産業分野地域おこし協力隊
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滝沢ライオンズクラブ
鞍掛山登山口で清掃活動

　滝沢ライオンズクラブの会員による清掃活動が
11月 21日、鞍掛山登山口で実施されました。当
日は同クラブの会員８人が、落ち葉の清掃や、車両
入り口の端に堆積した泥上げ作業などを行いまし
た。終了後は、落ち葉や泥などがきれいに片付けら
れ、より通行しやすく整えられました。この活動は、
鞍掛山を気持ちよく利用してほしいという思いか
ら、同クラブが毎年実施しているものです。
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アイコンがある記事は、対応するSNSで
追加の画像や動画を楽しむことができます♪

♯たきざわ
日和

　高校卒業後、令和２年７月に阿武松部屋に入門。現
在「秋

あきよし

良」の名で幕下で稽古や取組に日々邁進され
ています。相撲界に足を踏み入れたきっかけは、小
学２年生の時に参加した鬼越蒼前神社の「ちびっこ
相撲大会」。その時に滝沢の相撲クラブの案内をもら
い自分から電話をかけてクラブに加入したそうです。
中学校では生徒会長をつとめ、成人式では中学生代
表挨拶をしたこともあり、文武両道で子どもの頃か
ら活躍をされていました。次の取組は１月１２日か
ら両国国技館で開催される初場所です。勝ち星一つ
一つを大切にして頑張ってください！
取材時には朝稽古を見せていただき、日々の生活や相
撲で大切にしていることなどを聞きました。
詳しくはnノ ー トoteをご覧ください☞
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武松部屋（入門４年目）

たきざわ×わかもの紹介Vol.5
―県内外で活躍する滝沢ゆかりの若手紹介―

企業版ふるさと納税
市の人材育成を後押し

　企業版ふるさと納税の贈呈式が11月 22日、市
役所で開催され、㈱ホクエツ東北（本社：青森県八
戸市）から、地域人材育成交流事業と交流拠点複合
施設管理運営事業に対し寄付がありました。同社は
持続できる社会の構築を目指しており、耐久性の高
いコンクリート二次製品の製造と販売を行っていま
す。岡

おかぬま

沼剛
つ よ し

士代表取締役社長から市長へ「市の人材
育成に有効に使ってほしい」と目録が渡されました。

　市交通指導員の委嘱書交付式が11月 21日、市
役所で行われました。
　当日は、市内の大学生である藤

ふじわら

原美
み か

香さんと髙
た か や

谷
翔
かける

さんの２人に対し、市長から委嘱書が交付されま
した。市として交通指導員に大学生を委嘱するのは
初めてのことです。
　市長は「若者目線で気が付いたことを教えて欲し
い、情報発信などにも期待している」と話しました。

地域の交通安全守る
初の大学生の交通指導員

前教育長が表敬訪問
地方教育行政功労者表彰

　地方教育行政功労者表彰を受賞した熊
くまがい

谷雅
まさひで

英前教
育長が11月 25日、市長を表敬訪問しました。こ
れは、地方教育行政において特に顕著な功績があっ
たと認められる個人に対し文部科学大臣から贈られ
るものです。熊谷さんは平成25年４月から10年
間にわたり市教育委員会教育長を務め、長年にわた
る学校現場での経験で培った豊富な識見を遺憾なく
発揮し、市の教育振興に大きく貢献しました。


